

Pressemitteilung

Mit dem SpoSpiTo-Bewegungs-Pass an Grundschulen laufend zu mehr Gesundheit und Klimaschutz

17 Schulen und insgesamt über 3.000 Schülerinnen und Schüler aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Kraichgau haben am diesjährigen SpoSpiTo-Bewegungs-Pass 2024 teilgenommen. Die Aktion war wieder einmal ein voller Erfolg.

Bruchsal, 19. Juni 2024

Über 3.000 Schülerinnen und Schüler aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Kraichgau stellten sich dieses Jahr der Herausforderung, mindestens 20-mal in sechs Wochen den Schulweg ohne Elterntaxi zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob gelaufen wird, mit dem Fahrrad oder dem Tretroller gefahren wird. Insgesamt konnten durch die Förderung der Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg 39.000 Kinder aus 223 Grundschulen kostenlos an dem Projekt und dem dazu gehörenden Gewinnspiel teilnehmen.

Die Sparkasse Kraichgau förderte dabei gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg das Projekt „SpoSpiTo“ (Sporteln-Spielen-Toben) für mehr Bewegung, Klimaschutz und Sicherheit auf dem Schulweg. Den „SpoSpiTo“-Bewegungs-Pass gibt es bereits seit 2019. Er soll zum einen die Verkehrssituation vor Grundschulen entschärfen, die meist erst durch zu viele Elterntaxis gefährlich wird. Zum anderen soll er Kindern in der Entwicklung einer Eigenständigkeit im Verkehrsalltag helfen und die Bewegung an der frischen Luft macht die Kinder wacher und ausgeglichener. Dadurch können sie konzentrierter durch ihren Alltag gehen.

Wenn die Kinder morgens ohne das Elterntaxi in der Schule ankamen, bekamen sie einen Stempel im Bewegungs-Pass. Alle Kinder die am Ende der sechs Wochen 20 oder mehr Stempel gesammelt hatten, erhielten eine Urkunde als Anerkennung. Außerdem hatte jeder Teilnehmende die Chance bei dem Gewinnspiel Preise, wie einen Gutschein für Decathlon oder einen Tretroller zu gewinnen, damit man in Zukunft diesen für den Schulweg nutzen kann. Doch die eigentliche Belohnung ist der Stolz, den Weg alleine zurückgelegt und gleichzeitig auch schon eine Bewegungseinheit am Morgen absolviert zu haben.

„Bereits im vergangenen Jahr war die Aktion ein großer Erfolg, und auch in diesem Jahr stieß sie bei den Grundschulen auf großes Interesse“, so Timo Krause, Schulbeauftragter der Sparkasse Kraichgau. Daher hat die Sparkasse Kraichgau erneut Grundschülerinnen und Grundschulern die Teilnahme an „SpoSpiTo“ ermöglicht. „Der große Zuspruch zeigt, wie relevant das Thema sowohl für Kinder als auch für Eltern ist und bestätigt unser Engagement auf wunderbare Weise.“

Seite 2

Pressemitteilung 11. Juni 2024

Aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Kraichgau haben folgende Grundschulen teilgenommen: Grundschule **Bad Rappenau**, Michael-Ende-Gemeinschaftsschule **Bad Schönborn**, Johann-Peter-Hebel GMS **Bretten**, Konrad-Adenauer-GMS **Bruchsal**, Stirumschule **Bruchsal**, Kraichgau Gemeinschaftsschule **Gondelsheim**, Pfarrer-Graf-Schule **Hambrücken**, Sebastianschule **Karlsdorf-Neuthard**, Schule am Wasserschloss **Kraichtal**, Alfred-Delp-Schulzentrum, Abteilung Grundschule **Ubstadt-Weiher**, Schillerschule **Waghäusel**, Grundschule **Zeutern**.

Durch die direkte Förderung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg (SVBW) konnten außerdem folgende Schulen im Geschäftsgebiet an der Aktion teilnehmen: Grundschule **Waldangeloch**, Grundschule **Zaisenhausen**, Joß-Fritz-Schule **Untergrombach**, Burgdorfschule **Neidenstein**, Rosi-Gollmann-Grundschule **Tiefenbach**.

Weitere Informationen: www.spospiTo.de



Mit dem „SpoSpiTo“-Bewegungs-Pass förderte die Sparkasse Kraichgau mehr Bewegung im Alltag von Grundschülerinnen und -schülern. Bild: Lopolo/Depositphotos/SpoSpiTo

Kontakt und weitere Informationen

Timo Krause

Kommunikation

Sparkasse Kraichgau

Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358